

Das Kantonale Jugendturnfest vom 11. Juni 2023 in Gelterkinden

Ein heimisches, Kantonales Jugendturnfest – was für ein Highlight!

Dies durften rund 120 turnende Gelter-Kinder miterleben. Die KiTu-Scharr, mit über 30 Kindern absolvierten ihren vierteiligen Wettkampf auf dem blauen (oder doch mittlerweile schwarzen) Platz in der Schule oben. Den dreiteiligen Wettkampf Jugend bestritten unsere Mädchen- und Jugendriege, die Mini Gym klein und die Schaukelringriege. Die Mini Gym gross nahm am einteiligen Wettkampf teil. Letztere waren doch alle etwas verteilter unterwegs: schätzbare Disziplinen in der Dreifachhalle, Geländelauf beim Schützenhaus, Steinheben auf dem Festplatz, Pendellauf bei der Mehrzweckhalle und so weiter. Es war wie in einem Ameisenhaufen an diesem Sonntag. So bewegten sich über 3000 turnende Kinder, dazu Leitende und Zuschauende in der Region Mehrzweckhalle – Hofmatt hin und her und wir mittendrin.

Auch am Mittag und Nachmittag war das Programm sehr dicht: Rundbahnstafetten, Kitu-Stafetten und Showvorführungen, bei welcher die Mini Gym nochmals auftreten durfte.

Es war ein toller, aber auch anstrengender und heisser Tag. Zum Glück konnte man sich zwischendurch etwas am Brunnen oder Wasserstrahl abkühlen oder eine feine Glace geniessen.

Trotz warmem Wetter wurde natürlich Alles gegeben. Eine Kitu Gruppe wurde dafür mit dem 2. Rang in der Pendelstafette belohnt! Im vierteiligen Wettkampf platzierten sie sich auf Rang 6.

Den 13. Rang belegten die Mädchen und Knaben im dreiteiligen Wettkampf und die Mini Gym gross durfte zuoberst aufs Podest klettern. Sie holten sich den 1. Rang im einteiligen Wettkampf!

Herzliche Gratulation noch einmal an alle teilnehmenden Kinder! Ihr habt das alle ganz grossartig gemacht!

Was die Kinder selbst zu diesem tollen Turnfest zu sagen haben, das könnt ihr nun dem nachfolgenden Video entnehmen. Viel Spass dabei!

Bea Groelly

Verantw. TK Jugend TV Gelterkinden